
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

11. November 2020

Beginn 18:10

Ende 21:30

Anwesende Annika, Carsten, Catrin, Dennis, Esther, Christian, Christopher, Daniel,
Dennis, Gonne, Justus, Kenan, Lara, Leo P., Luca, Malte, Marc, Peter, Simon,
Tom, Varun

Redeleitung Carsten

Protokoll Gonne, Justus, Simon

Newsletter Justus

Termine

November 12. 10:00 Zentrale OWO-Nachbesprechung
17. 18:00 OWO-Feedback-Plenum
20. 18:00 Spieleabend
23. 20:00 Prä-Stuss
24. 11:00 Studienausschuss
25. 13:00–18:00 Tag der Lehre
27.–28. Fr 17 Uhr – Sa FreWe

Dezember 9. 14:00–16:00 TUCaN-Treffen
11. 9:50 FBR

Schriftliche Kunde

@ Andi weist uns darauf hin, dass SHK-Tätigkeiten nur innerhalb Deutschlands
ausgeführt werden dürfen.
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@ Am 9. Dezember von 14:00–16:00 findet ein Austausch über „aktuelle Themen zu
TUCaN“ statt.

@ Am 25. November findet der Tag der Lehre statt. Anmelden kann man sich unter
www.tu-darmstadt.de/tag-der/lehre→ 2020.

@ Die Ergebnisse der DZHW-Befragung zum Studieren während Corona sind da.
Vielleicht gucken wir sie uns bis nächste Woche mal an.

@ Es wurden die Kolloquien für das Wintersemester angekündigt.

@ Der AStA bietet einen Online-Seminarreihe zum Thema Öffentlichkeitsarbeit und
Hochschulrecht an. Anmelden kann man sich bis zum 23. November unter https:
//forms.gle/f2C6eauzqv2mKotU9.

Arbeitsaufträge

Kleiderstange (Carl; n/∞ für ein n ∈ N hinreichend groß)

BK-Zettel (Marc und Carsten; m/∞ für ein m� n)

HowTo FS-Raum (Marc, Justus, Jonas; Nach Corona)

Öffnungszeiten (Justus; Nach Corona)

Adventskalender (Daniel, Dennis, Kate, Lara, Nika; 0/1) Es wurden Pläne gemacht.

SoFa (Marc; 10/2) Marc schreibt bald eine Mail. Ganz ganz bestimmt.

Heldenhafte Taten (Marc; 0/1)

TOP 1: Helden der Fachschaft

Wir möchten diesen TOP für nächste Woche vorbereiten, also zum Beispiel überlegen,
welche Posten aktuell wegfallen. Marc möchte dies tun. Außerdem möchte Simon gerne
Apfelbeauftragter bleiben.

TOP 2: Mathebau-Podcast

In der OWO ist der Livestream so gut angekommen, dass man die Profs fragte, ob man
dies öfter tun will, sprich sich regelmäßig zum miteinander quatschen treffen möchte.
Die Antwort war ja. Daher sollte man sich nun auch Gedanken darüber machen. Justus,
Catrin und Carsten möchten sich diese Gedanken machen. Außerdem freuen sie sich über
inhaltliche oder andere Wünsche und Vorschläge.
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TOP 3: TUCan’t?

Am 9. Dezember findet ein TUCaN’T reffen mit zentralen Uni-Menschen statt. Folgende
TUCaN-Kritiken haben wir:

• Die Info, ob Vorlesungen aufgezeichnet werden, gehört in den Stundenplan.

• TUCaN erlaubt es vermutlich nicht, asynchrone Veranstaltungen sinnvoll einzutra-
gen, was den Stundenplan noch nutzloser macht als er ohnehin schon ist.

• TUCaN erlaubt es nicht, Übungsgruppen mit Maximalgröße 0 oder eine äquivalente
Wahloption außerhalb der direkten Übungsgruppenwahl anzulegen.

• Direktlinks zu Veranstaltungen wären jetzt noch hilfreicher als sie es vorher schon
gewesen wären.

Wir würden da gerne zwei Leute hinschicken. Lara meldet sich schon mal.

TOP 4: Feedback für Übungsgruppen der
Erstsemesterveranstaltungen

Es gab ein paar Probleme bei der Einteilung der Präsenzübungsgruppen für die Erstis.
Die Lehramt-Fachschaft hat einen längeren Brief geschrieben, der viele Probleme auflistet.
Wir haben dem inhaltlich nichts hinzuzufügen.

Die drei wichtigsten Punkte waren:1

• Die TUCaN-Anmeldung war Anfang Oktober schonmal geöffnet und wurde da-
nach bis zur OWO geschlossen und alle schon angemeldeten Ersties wurden ohne
Benachrichtigung abgemeldet.

• Die Übungsslots wurden verschoben, nachdem die Lehramtsstudierenden bereits
ihre Stundenpläne gebaut hatten.

• Für einige Fächerkombinationen gab es keine passenden Übungstermine.

Die Sitzung beschließt, diesen Brief mit zu unterzeichnen. Leo wird den Entwurf des
Briefs an fs@mathebau.de verschicken und dann Rückmeldungen entgegen nehmen und
einarbeiten. Es ist geplant, diesen Brief gemeinsam an den Mathe-Fachbereich zu schicken.

1Meinung des Autors
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TOP 5: Vertraulicher B-TOP

TOP 6: FSK

Die meisten Fachschaften waren mit der OWO beschäftigt und haben nicht viel anderes
gemacht. Da die OWOs und die OWO-Vorbereitung verschieden gut geklappt haben und
es insbesondere viel Fehlkommunikation gab, gibt es morgen ein zentrales Treffen zur
Nachbesprechung.

Das StuPa hat bei der Erstellung seiner neuen Satzung irgendwas verkackt, sodass
einige studentischen Gremien aktuell formal nicht besetzt sind, da die Legislaturperiode
ausgelaufen ist.

Die FSK hat aktuell nur einen Senatsvertreter entsandt, obwohl ihr zwei Plätze zustehen.
Wenn ihr euch für Senatsarbeit interessiert, meldet euch bei fsk@mathebau.de.

TOP 7: Menschen, die auf die FSK gehen

Carsten, Christian und Dennis wollen ab und zu auf FSK-Sitzungen gehen. Wir fragen
die Vertreter des letzten Jahres nochmal. Max geht auch weiterhin.

TOP 8: Umfrage über Klausurtermine

Da es unserem Fachbereich quasi egal ist, wie die Klausurtermine auf die vorlesungsfreie
Zeit verteilt sind, wurde die Frage an uns als Fachschaft abgeschoben. Da wir uns auch
uneinig sind, wollen wir mehr Menschen fragen.

Heute gab es dazu ein Treffen mit der HDA,2 wo wir über Onlineumfragen nachge-
dacht haben, um möglichst viele Studierende zu erreichen. Nächstes Semester steht eine
allgemeine Studierendenbefragung an, in der wir unsere Fragen einbauen wollen.

Da Klausurtermine kein fachbereichsspezifisches Thema sind, soll die Frage im hochschul-
zentralen Teil der Umfrage auftauchen. Auf der nächsten FSK wollen wir zunächst einmal
den Ist-Zustand an den anderen Fachbereichen abfragen.

2Hochschuldidaktische Arbeitsstelle
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TOP 9: Krisenstäbchenbericht

Wir möchten an alle Studierenden und Mitarbeiter des Fachbereiches einen Einladungslink
für den Mathebau-Discord-Server schicken. Die E-Mail an die WiMis wird vermutlich
von Prof. Wedhorn geschickt werden. Wie genau Vorlesungen in hybriden Semestern
durchgeführt werden (also Live, Flipped Classroom o.Ä.), soll früher bekannt gegeben
werden. Nach Weihnachten werden wir gemeinsam eine Mail an Herrn Weisenseel (den
Zuständigen im Personalangelegenheiten-Dezernat) schreiben, um an die Problematiken
der SHK-Stundenzettel , für die er Lösungsvorschläge machen wollte, zu erinnern.

TOP 10: Discord als offizieller Kanal

Dennis merkt an, dass sowohl Zoom als auch Discord nicht datenschutzkonform sind,
und will Bewusstsein dafür schaffen, dass bei Zoom wenigstens die Uni bürgt. Wir planen
aktuell nicht, dieses Problem anzugehen.

TOP 11: Adventskalender

Die Orga des Adventskalender läuft. Es wurden 14 Personen angefragt, an einem Tag
Gastgeber*in zu sein, darunter alle Erstie-Lehrenden und Prof. Otto. Die Besuche werden
in Zoom stattfinden und man bekommt das Passwort durch Lösen des täglichen Rätsels.

TOP 12: Vertraulicher B-TOP

TOP 13: hobit 2021

Christopher sucht noch immer Hilfe oder Anregungen zur Planung der hobit 2021.
Wenn jemand Lust hat, den kreativen Prozess der Ideenentwicklung beizuwohnen (und
unter Umständen sogar Ideen beizutragen), kann man sich gerne bei Christopher unter
christopher@mathebau.de melden.
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